
医療法人 紡世会 かわぐちレディースクリニック

埼玉県川口市にある医療法人紡世会
「かわぐちレディースクリニック」。前身の
病院を含め、約50年にわたり地域の周
産期医療を支えています。2020年4月には

分娩施設を新設し、
より充実した設備で
リニューアルオープ
ン。今回は産婦人
科医療に対する想
いや、一新したユニ
フォームについて、
お話を伺いました。

〒333-0846 埼玉県川口市南前川2-4-20
https://kawaguchiladys-clinic.net/

着用ユニフォーム掲載ページ P.095・097・099着用ユニフォーム掲載ページ P.095・105

医療法人社団 回心会 ロイヤル病院

やすらぎの環境と、美しい花の装いのハーモニー
「敬意と品位をもって、私たちの温かく優しい心と手でお届け」

ここで生まれた生命を、次代に紡いでいくために、
地域の「子育てコミュニティ」をめざしたい。

東京都杉並区にある
「医療法人社団回心会 
ロイヤル病院」は、198床の
医療療養型病院。「自分や
自分の家族を安心して預け
られる病院」を目指し、心の
こもった医療や看護を提供さ
れています。今回は病院独自
の取り組みや、お召しになっ
ているユニフォームについ
て、看護部長小西紀江さん
にお話を伺いました。

〒168-0073 東京都杉並区下高井戸4-6-2
http://royal.mck.or.jp/

医療療養型病院として、
大切にされていることを
お聞かせいただけますか？
日本の歴史、文化、四季折々の行事を重んじ、これまで
歩んでこられた日常を思い出しながら療養なさっていた
だきたいと年間計画に盛り込みイベントを提供しともに
喜びねぎらいと感謝の言葉をお届けすることです。

この6月からユニフォームが
一新されましたが、ご採用いただいた
理由をお聞かせください。
このユニフォームを通じ、患者さまに真心と癒しをお届け
したいと切に想いました。女性が9割を占める職場であ
り、患者さまも70％が女性ですから、女性の優しさを相
乗する花柄はぴったりですし、花を見て多くの方は幸せ
を感じます。温かみのあるオフホワイト、幅広い年代の
職員、患者さまにも受け入れられる上品なデザインで、
当院の介護職のユニフォームともマッチングします。患
者さまへマスク下にある笑顔をお届けできない部分を襟
元、袖口、患者視線ではポケットの花柄から、後姿も優
しく揺れる美しさをお届けできると感じました。

クラシックBGMと各所に花を飾ったやすらぎの環境

病院のめざす環境を体現する、美しい花の装い

看護部として取り組まれていることを
お聞かせください。
私たち職員も、患者さまにとって環境のひとつと捉え
ています。ペップトーク、ポジティブシンキング、ユマニ
チュード方式を活用し声のトーンや話し方、立ち居振
る舞い、身だしなみを含めた所作、品位を大切にして
います。

働いておられる皆さんも、とても元気
で明るい印象を受けました。
看護部は「患者ハッピー・家族ハッピー・私もハッ
ピー」をモットーにしています。患者さまにハッピーを届
けるためには、働く側のハッピーも大切。会議や研修
を時間内に終わらせるなど、働きやすさの実現に努め
ています。心と身体にやさしい職場にすることで、患者
さまに丁寧に寄り添うことができ、結果として質の高い
看護を提供できると思っています。

看護部長小西紀江さん檜垣婦人科部長（左）、檜垣病院長（右）

新型コロナウイルス感染防止対策を実施し、取材撮影を行いました。 新型コロナウイルス感染防止対策を実施し、取材撮影を行いました。

地域の周産期施設として、
どのようなことを
大切にしておられますか？
檜垣病院長：「紡世会」という法人名には、新たな生命
を地域の中で育み、次の時代へ紡いでいくという想い
を込めています。お母さん一人で抱え込まないように、
婦人科とも連携して悩みや不安に対処しながら、地域
で一緒に子育てをする場を作りたいと考えています。
檜垣婦人科部長：女性の生涯の健康をサポートでき
るよう、丁寧に寄り添うことを大切にしています。

出産だけでなく、子育てやその後の
ことも考えておられるんですね。
檜垣病院長：お産を幸せな記憶として持ち帰ってもら
うことが、前向きな子育てにつながると考えています。
そのため、私たちは「家族でお産に臨める病院」を
掲げ、普通分娩はもちろん帝王切開の立ち会い出産 続いてユニフォームについてですが、

導入された経緯をお聞かせください。
白鳥さん：女性の患者さまがお越しになるので、親し
みやすさと華やかさがあるものを探していて、このユニ
フォームがぴったりだということで採用になりました。
看護師・助産師はローズとラベンダー、総務はピーチ、
受付はオフホワイト、清掃スタッフはエプロンを着用
しています。

実際にお召しになって、
着心地などはいかがですか？
服部さん：軽い着心地で肩がこらず、すごく快適です。
細身に見えて動きやすいし、体型もキレイに見せてくれ
ます。どの年代の女性にも似合うところもいいですね。

出産という子育てのスタートを、より良いものに

圧倒的なかわいさに、モチベーションもアップ

を可能にしています。立ち会いを可能にすることで、
帝王切開を選ばざるを得なかったお母さんのマイナ
スイメージを少しでも払拭し、自信を持って子育てを
スタートするお手伝いができれば、と考えています。

広田さん：座り仕事をしていても疲れにくく、ストレス
のない着心地です。
白鳥さん：ポケットが大きくてたくさん入って便利です。
何より、圧倒的にかわいい！そこが一番気に入っています。

ユニフォームによって、仕事の効率や
やる気に影響することはありますか？
白鳥さん：こんなにかわいいものを着ることができて、う
れしいです。気に入ったものを着ると、気分も上がります。
広田さん：患者さまから、制服かわいいですねとお声
を掛けていただくこともありますよ。
服部さん：元気を出したい日はローズ、落ち着きたい日
はラベンダーと、気分によって色が選べるところもいいです
よね。メイクに合わせて色を選ぶ楽しみもあります。

院内にたくさん飾ってあるお花のように、皆さん
の明るさに、こちらも自然と笑顔になれます。長い
療養を必要とされる患者さまも、その明るさが何
よりの癒しになっているのではないでしょうか。
ロイヤル病院の皆さまがめざす環境づくりに、
ローラ アシュレイのユニフォームがお役に立って
いるとお聞きできて光栄です。今回は本当にあり
がとうございました。

ユニフォームをお召しになった皆さんの雰囲気がとても華やかで、クリニックの上品
な空間とも非常に調和していました。きっと、患者さまも明るくくつろいだ気持ちにな

れると思います。弊社のユニフォームが、皆さんのモチベーションを高めるお手伝い
ができて光栄です。今回はお忙しいところ、本当にありがとうございました。

実際に導入されてから、
スタッフの皆さま、まわりの方からの
反応はいかがでしょうか？
スタッフは全5種類からカラーやデザインが選べるの
で、自分らしさも表現でき、選ぶ楽しさもあるので好評
です。看護部が集合すると花畑のように華やいで、ま
わりも明るくなります。面接に来られる看護師の方や
業者の方からも、「そのユニフォーム素敵です！」と何度
褒められたことか！「マスク着用厳守の現状に花を添え
るように心が明るく優しくなった」という嬉しいお言葉
もいただいています。

最後になりましたが、
看護部の今後のビジョンや、
目標などをお聞かせください。
看護部長はじめ看護師長、主任はたおやかな集団。
当院は歴史的に時間内会議、時間内研修を実践して
います。心と身体に優しく、患者さまに優しく細やか丁
寧に！をモットーに、これからも温かく優しい心と手で、
看護をお届けしていきたと考えています。
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